



学級通信

365日

令和2年10月30日
岐阜市立岐阜東幼稚園
たいよう組 No. 20

忍者屋敷への道～その3～

忍者屋敷を中心にしながら、修行の場所が広がっています。屋根を作りたいと考えた子供たちが思いついた素材は、なんとサツマイモのツル！！前日に芋掘りをしたことからツルが使えないかと考えたようです。早速畑まで取りに行きました。屋根に載せてみると、「いいね！」「本物の忍者屋敷だ！」子供たちのイメージにぴったりと合ったのです。それをきっかけに修行ができる場所を考え始めました。忍者屋敷の入り口には、『けんけんのじゅつ』と書かれた紙が貼られています。ケンケンしながら進むのです。その先を進んでいくと、「敵がいた方がいい。」と言って描いた侍や悪者忍者などをあちらこちらに並べました。どこに置くとよいかを考えたり、友達と一緒に貼りつけたりするところが、友達と一緒に考えながら自分たちの遊びの場を作る姿だと思います。“修行ができる忍者屋敷”という同じ目的に向けて考えたり、友達と力を合わせたりすることを楽しんでます。プール周辺は忍者修行の場となっています。まだまだ子供たちの修行のアイデアは広がるばかりです。



「あそこに敵がいるぞ！」
「やったあ！やっつけた！」
三角家の上から敵に見つからないように手裏剣を投げています。
敵が落ちたらやっつけたことに。これも子供のアイデアです！



「サツマイモのツルを投げるから取ってね。」
「いいよ！」
台に乗って両脇に立って友達と力を合わせて屋根を作りました。



『けんけんのじゅつ』
初めは小さい紙に書いたけど気付いてもらえなかったから今度は大きい紙に書いたよ！経験からその方がいいって分かりました。

たいようパティシエ👩🍳

砂や土を使ったごちそう作りを楽しんでいます。中でも必見なのが石鹸を泡立てたクリーム作り！本物と見間違えるほどの出来に本人も、「もうこんなクリームができちゃった！」「ほら角が立つよ😊」と得意気に見せてきます。削った石鹸や水の量を調整したり、素早く泡立てたりして、まさにパティシエのようです。「大きくなったらケーキ屋さんになるんだ。」そんな気持ちになるほどケーキ作りに夢中になっています！



お誕生日おめでとうございます！！
(10月生まれ)